



*Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,*

auf diesem Weg möchte ich mich gerne bei Ihnen vorstellen.

Mein Name ist Louisa Jordan und ich bin seit dem 23.08.2024 die neue Konrektorin der Grundschule Espenau und die Klassenlehrerin der Klasse 4a. Ich bin 28 Jahre alt und lebe mit meinem Partner und unserem Sohn in einem Ortsteil von Trendelburg. Zu Beginn des Jahres wuchs in mir der Entschluss heran, mehr Verantwortung übernehmen zu wollen und ich bewarb mich in Folge dessen auf die ausgeschriebene Stelle der Konrektorin an dieser Schule, um aktiv bei der Schulgestaltung und Schulentwicklung mitwirken zu können.

Nun freue ich mich sehr auf den neuen Aufgabenbereich sowie auf eine gute Zusammenarbeit mit allen am Schulleben beteiligten Personen.

*Louisa Jordan*

Sprechen Sie mich mit Ihren Anliegen gerne direkt an.

Sie erreichen mich telefonisch über das Sekretariat.

---

---